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REQUERIMENTO 
 

“Verificando-se o péssimo estado do piso do cais, junto ao local de 

embarque e desembarque de passageiros dos cruzeiros, que obriga os utentes 

a andar por grandes poças de água, sobretudo quando em simultâneo a 

ambulância se encontra no local em serviço; 

Considerando as deficientes condições de higiene e de funcionamento das 

casas de banho na Gare Marítima da Horta; 

Considerando que a parte daquela Gare reservada aos utentes se revela em 

geral com condições de comodidade e conforto pouco condizentes com uma 

movimentação anual de cerca de 330 mil passageiros. 

Considerando ainda que, frequentes vezes, sobretudo no Inverno, o 

embarque e desembarque de passageiros é feito sob condições atmosféricas 

rigorosas e, consequentemente, à chuva; 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, os Deputados do PSD 

solicitam ao Governo Regional dos Açores, os seguintes esclarecimentos: 

1. No contexto das obras que decorrem no Porto da Horta, está prevista a 

regularização do piso na zona referida? Quando? 

2. Nesse contexto, estão também previstas melhorias na Gare Marítima que a 

adequem ao movimento que tem? Quais? 

3. Qual a disponibilidade para o Governo encontrar uma solução para o 

embarque e desembarque de passageiros com protecção nas gares marítimas 

da Horta e da Madalena? 

Horta, 30 de Janeiro de 2001. 

Os Deputados Regionais, Jorge Alberto da Costa Pereira e Manuel da 

Silva Azevedo” 
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